

URALITA, S.A.

RESULTADOS DEL PRIMER SEMESTRE 2001

– Madrid, septiembre 2001 –

Al concluir el primer semestre del año la evolución de los negocios del Grupo **URALITA es positiva** y está en las previsiones presupuestarias del Grupo para este período.

Las **ventas** del semestre han sido de **95.382 millones de pesetas**, lo que supone un **3,1% de incremento** sobre el mismo período el pasado ejercicio.

El **Resultado Neto Participado** ha sido de **2.189 millones de pesetas**. Esta cifra es aún inferior a la del mismo período del pasado año debido **fundamentalmente a la ciclicidad de las actividades en el Sector Químico**. Pero este desfase del resultado con el del pasado ejercicio, que era de un **33,8%** en el primer trimestre de este año, se ha reducido a un **-18,8%** al concluir el semestre. **La tendencia por lo tanto, es claramente hacia la convergencia de los resultados del Grupo con las cifras previstas para el conjunto del ejercicio y con los obtenidos en el pasado año.**

Las actividades en **Materiales de Construcción marchan favorablemente** y sus beneficios han permitido compensar la mitad de la menor aportación de resultados por parte de la Química al Resultado Neto Participado del Grupo en el semestre.

Las **Ventas** en Materiales de Construcción han sido de **70.588 millones de pesetas**, un **5,2% superior a las del primer semestre del pasado año.**

El **Resultado de Explotación** de esta actividad **ha aumentado un 10%**, básicamente debido a la mejora del margen que se está produciendo constantemente en los últimos trimestres y que es consecuencia de las mejoras operativas que se vienen consiguiendo en el Grupo. Es de señalar que esta mejora de los márgenes se produce no obstante los mayores costes energéticos con relación al primer semestre del año anterior, sin la cual el aumento de márgenes sería mayor.

El **Resultado Ordinario** de esta actividad ha ascendido a **5.016 millones de pesetas**, 196 millones menos que el año anterior debido al efecto de los mayores gastos financieros y amortizaciones de Fondos de Comercio, imputables a esta actividad como consecuencia de las inversiones realizadas y que se encuentran en período de maduración.

En el **Sector Químico** las cifras siguen siendo comparativamente inferiores a las del primer semestre del pasado año, pero **la mejora sobre el primer trimestre de 2001 es muy clara**, por lo que se confía en cumplir el presupuesto anual.

Las ventas del semestre fueron de 27.291 millones de pesetas. Esta cifra es un 5,6% menor que la del pasado año, reduciéndose la desviación negativa sobre el mismo que existía en el primer trimestre. Sin embargo, la mejora aludida se pone más claramente de manifiesto en el hecho de que en el primer trimestre de este año esta actividad había generado una pérdida de explotación de 410 millones de pesetas, mientras que **en el segundo trimestre ha generado un beneficio de explotación de 1.689 millones**. El resultado neto de esta actividad presenta análogamente un cambio radical en el sentido

positivo entre uno y otro trimestre del año (pérdida de 364 millones de pesetas en el primero y beneficio de 1.123 millones en el segundo trimestre).

Esta evolución esta basada en la tendencia que vienen teniendo los precios de venta y **permite prever una segunda parte del ejercicio 2001 con resultados en la Química muy superiores al mismo período del pasado año.**

En cuanto al **programa de inversiones** del Grupo, se desarrolla dentro de los parámetros presupuestados, tanto en Construcción como en Química, habiendo entrado en producción la **nueva Fábrica de Lana de Vidrio en Francia**, la de **Tejas de Hormigón en Brasil** y las ampliaciones de **cloro/sosa sistema "membrana" y VCM en Tarragona** y la reconversión de la **Planta de Clorito Sódico en Sabiñánigo (Huesca)**.

Estando previsto que en el segundo semestre entren en producción, la nueva **Fábrica de Ladrillos Cerámicos y la de Tejas de Hormigón en Portugal**, así como las **ampliaciones de capacidad de PVS-Suspensión en Tarragona y de PVC-emulsión y Compuestos de PVC en Monzón/Huesca**.

Continúa a buen ritmo la construcción de la nueva **Planta de Aislantes-XPS en Italia** y de **ATCC en Sabiñánigo**.